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Al Sig. Sindaco 
Al Segretario Comunale 
Ai componenti del Consiglio comunale 
Comune di TARANTASCA CN 

ns. rif.: 2017/TV/003 

OGGETTO: Dichiarazione di voto su "banda ultra larga" 

Sig. Sindaco, Vicesindaco, Àsséssore,-còlleghi Consigliei-1,- -

chiedo che la presente dichiarazione venga allegata al verbale della seduta e ne 

costituisca parte integrante. J-
Abbiamo appreso con sorpresa dai giornali, con tanto di intervista al Sindaco, ci si era 

attivati per la cosiddetta BUL. 

Vogliamo solo ricqrqare in_q~~~ta -sedé çlie-fu- -"iL~os~~o _Grupp.o consiliare a inviare al 
- _· . - ~ : . . -•. ·.. - - . .. _ _·. . ·> • . · . - - . . . •. _. 

Sindaco il giorno 29 dicembre 2016 una iritèrrogazione (ns. rif.: 2016/TV/052) proprio a 

tal riguardo, dato che fino a quel giorno nessuno ci aveva mai messi al corrente di azioni 

intraprese per ottenere la banda ultralarga anche qui a Tarantasca, anzi si era affermato, 

proprio durante l'ultimo Consiglio comunale che nel 2017 il Comune di Busca avrebbe 

avuto la fibrn. ottica e noi IlJ) • .• 
wU,11 '-ttOJ1z....__ ~ I., kYl-,, r!: ),.."t1e,.... j 

La risposta '-fu lapidaria: erano già stati presi accordi con la Regione Piemonte e con 

l 'ANCI, ma, come al solito, senza nessuna_ pezza giustificativa. Le solite parole al vento. 

E poi ci sarebbe anche da domandarsi· se · il nostro -Comune faccia parte o meno 

dell'ANCI. 

Il nostro voto, in questo caso, anche se non abbiamo ricevuto tutte le informazioni 

necessarie, ma solo parole, dato .ehe siamo staJf noi stessi i promo_tori perché anche il 

nostro Comune si attivasse, sarà favorevole. 

Tarantasca, 13 aprile 2017 
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